



« Je pars pour  
vivre une Vraie  
Vie en Dieu »

La famille et les amis de

## **Thomas-John Austin**

ont la tristesse, mêlée de joie, d'annoncer son départ pour la vie éternelle, le lundi 8 mai 2017 dans sa 67ème année, muni des sacrements de l'Église.

Une messe d'à Dieu sera célébrée à la chapelle Saint-Michel de Begnins

**jeudi 11 mai 2017, à 14h00**

Tom repose au centre funéraire de Nyon, route de Clémenty 4,  
visites de 8h à 12h

A la place de fleurs, vous pouvez faire un don pour les maisons de charité appelées « Beth Myriam », en suivant le lien ci-dessous :  
[www.tlig.org/fr/bethmyriam/contribute](http://www.tlig.org/fr/bethmyriam/contribute)

Cet avis tient lieu de lettre de faire part